

PROVINCIA | Lucena

La UE concede a Lucena 5,5 millones de euros de los Fondos Feder para completar la remodelación del Centro Histórico

El Secretario de Estado de Cooperación Territorial visita la ciudad para anunciar la concesión que permitirá una inversión total de más de 7 millones de euros

Redacción

Miércoles 6 de julio de 2011 - 20:29



Lucena recibirá 5,5 millones de euros para completar el proyecto de regeneración integral del Centro Histórico de la ciudad solicitado al amparo de los Fondos Feder aprobados por la Unión Europea.

El Secretario de Estado de Cooperación Territorial, Gaspar Zarrías, ha visitado este miércoles Lucena para anunciar la concesión de estas ayudas, publicadas el

La subvención supone el 70% del total de la inversión prevista para acometer el proyecto, presupuestado en más de 7,5 millones de euros, y a través del que se

pretende acometer la rehabilitación y puesta en valor de las Antiguas Bodegas Mora-Chacón y la peatonalización y mejora de la accesibilidad de distintas calles del centro histórico.

La concesión viene propiciada por “el alto grado de cumplimiento y efectividad” de la inversión llevada a cabo en la ciudad a través de este programa europeo en el periodo 2007-2011 y que ha sido evaluada como “excelente” por la comisión responsable de la adjudicación de estos fondos, según ha recalado Zarrías. El Secretario de Estado ha destacado asimismo “la alta calificación” obtenida por el proyecto lucentino, que ha calificado como “un proyecto de futuro” porque, ha dicho, “sintoniza con los criterios que determina la Unión Europea de sostenibilidad ambiental, social y económica”.

El Proyecto de Regeneración Integral del Centro Histórico de la Ciudad de Lucena (II) solicitado por el Ayuntamiento de Lucena al amparo de esta segunda Convocatoria de Ayudas Feder y aprobado por el Pleno Municipal el pasado mes de marzo, contempla además un programa de excelencia comercial y se plantea como objetivo principal crear las condiciones necesarias para favorecer la atracción de visitantes y la potenciación de la actividad económica y comercial de la ciudad. El proyecto, presupuestado en un principio en más de 9 millones de euros, deberá ser adaptado a la financiación finalmente recibida.

Zarrías ha estado acompañado por el Alcalde de Lucena, Juan Pérez, quien le ha mostrado su agradecimiento “por la visita y el apoyo institucional que ésta supone”, así como por el interés “que siempre ha mostrado por la ciudad”. El primer edil ha expresado asimismo su satisfacción por el volumen de la ayuda concedida que viene, ha insistido, “a resolver grandes problemas que tiene Lucena y a propiciar el desarrollo que necesita en estos momentos la ciudad”.

La inversión de estos 5,5 millones de euros, que deberá estar concluida para finales de 2013, se suma a los más de 3.300.000 euros concedidos por Feder en el periodo 2007-2011, lo que ha supuesto el 70% del coste total de las obras de rehabilitación y peatonalización del Casco Histórico y el futuro Auditorio Municipal de Lucena, proyectos ambos actualmente en ejecución y que elevan a 8,9 millones de euros, en torno a 1.500

millones de pesetas, según ha recalcado Zarrías, las ayudas europeas a la ciudad a través de este programa y propiciando una inversión total de 12,7 millones de euros.

Más fondos del Estado para el próximo año

El Secretario de Estado ha adelantado además durante su visita un incremento del 13,5% en los fondos que el Ayuntamiento de Lucena recibirá el próximo año del Estado a través de la participación en los tributos del Estado y que se verán incrementados en más de un millón de euros respecto a este ejercicio, “una medida importante”, ha explicado, “debido al papel clave que juegan los Ayuntamientos para combatir la crisis económica”.